
Con  riferimento  al  dibattito  intervenuto  in  data  odierna  sulla  deliberazione  n.  26,  il
PRESIDENTE  sottopone  a  votazione  palese,  con  procedimento  elettronico,  la  sotto  riportata
Mozione prot. 148340, che il Consiglio comunale approva con il seguente esito:

Consiglieri presenti in aula al momento del voto: 30
Consiglieri votanti: 28

Favorevoli  28: i  consiglieri  Aime, Baldini,  Bergonzoni,  Bertoldi,  Bignardi,  Bosi,  Carpentieri,
Carriero,  Connola,  Di  Padova, Forghieri,  Franchini,  Giacobazzi,  Giordani,
Guadagnini,  Lenzini,  Manenti,  Manicardi,  Moretti,  Parisi,  Poggi,  Prampolini,
Reggiani, Rossini, Santoro, Silingardi, Venturelli ed il Sindaco Muzzarelli.

Astenuti    2: i consiglieri Scarpa e Stella.

Risultano assenti i consiglieri De Maio, Fasano e Trianni.

““Premesso che

- Da molti anni la zona a nord della città, con particolare riferimento al rione Sacca e alla cosiddetta
“fascia  ferroviaria”,  è  interessata  da  un  programma  di  rigenerazione  urbana  e  da  rilevanti
trasformazioni urbanistiche sia pubbliche (fondi europei e bando periferie) sia private. 

-  Diverse di queste trasformazioni urbanistiche riguardano l’insediamento e il  potenziamento di
attività  di  carattere  industriale  e  della  logistica,  in  particolare  l’insediamento  del  nuovo  centro
logistico GLS e, in previsione, il potenziamento del Polo Logistico Conad;

- Recentemente è oggetto di dibattito a livello politico e istituzionale, anche in relazione al forte
impatto  sull’ambiente,  sulla  viabilità  e  sul  carico  della  zona,  l’ipotesi  di  trasferire  nell’area  ex
industriale Pro-Latte la sede del centro culturale islamico , sito da oltre trent’anni in via della Suore,
utilizzata anche come luogo di culto

Ricordato che 

- Già nell’estate del 2022, a seguito della richiesta di cittadini residenti, e nel pieno del dibattito sul
progetto  di  espansione  del  Polo  Conad,  venne  installata  una  stazione  mobile  di  monitoraggio
dell’inquinamento  atmosferico  gestita  da  Arpae  e  i  dati  della  stazione  mobile  Arpae  hanno
purtroppo confermato una qualità dell’aria negativa e in alcuni giorni pessima.

Considerato che 

- Oltre alle stazioni di monitoraggio fisse di cui consta la rete regionale di controllo della qualità
dell’aria, Arpae, su richiesta degli enti locali,  può attivare ulteriori centraline per monitoraggi o
valutazioni specifiche con l’obiettivo di valutare eventuali impatti sulla qualità dell’aria prodotti,
nelle  aree  circostanti,  da  specifiche  fonti  di  emissione  come  impianti  industriali  ed  altre
infrastrutture, anche di carattere viario;

Ritenendo che

Alla luce di quanto evidenziato sopra, un corretto monitoraggio dell’inquinamento atmosferico della
zona risulti importante nonché opportuno non solo ai fini della tutela della salute pubblica e per
l’eventuale attivazione di misure limitative delle emissioni inquinanti, ma anche in funzione della
pianificazione urbanistica e delle espansioni private.



IL CONSIGLIO COMUNALE IMPEGNA IL SINDACO E LA GIUNTA COMUNALE

A richiedere e a concordare urgentemente con Arpae l’attivazione di una stazione di monitoraggio
della qualita’ dell’aria nel quartiere Sacca in vista dell’insediamento nell’area Ex Civ&Civ in modo
da verificare l’impatto del nuovo Polo Conad e viste le ipotizzate altre realizzazioni nell’adiacente
area  ex  Pro-latte,  cosi’  da  prendere  eventuali  provvedimenti  previsti  per  legge  o  dal  PAIR
regionale.””


